



# Chambre des Territoires de Corse Camera di i Territorii di Corsica

**Session du 9 septembre 2019**

**Sessione di u 9 di settembre di u 2019**

**Rapport N° 2019-34**

**Raportu N° 2019-34**

## **Rapport du Président de la Chambre des Territoires** **Raportu di u Presidente di a Camera di i Territorii**

<b>Objet :</b>	<b>Travaux du groupe de travail « Evolution statutaire de la Chambre des Territoires »</b>
<b>Oggetu :</b>	<b>Travagli di u gruppu di travagliu « Evoluzione statutaria di a Camera di i Territorii »</b>

Par décision n°2019-16 du 13 mai 2019, la Chambre des Territoires réunie en séance plénière a approuvé l'extension du groupe de travail créé pour la rédaction du règlement intérieur, à la question de l'évolution statutaire de la Chambre des Territoires.

En effet, un an après son installation, il était enfin possible de tirer un bilan d'activité de cette nouvelle institution et de dresser le constat de ses forces et faiblesses dans le but de proposer une adaptation de son statut.

Le groupe de travail ainsi élargi s'est réuni à deux reprises, le 24 juin puis le 1<sup>er</sup> juillet, autour de deux axes de réflexion :

1. Comment améliorer le fonctionnement ?
2. Faut-il modifier la gouvernance et le mode de représentation. Et si oui, comment ?

Sur la question de l'amélioration du fonctionnement, il a été unanimement admis que les travaux de la Chambre des Territoires étaient, en quantité et en qualité, conséquents pour une première année d'exercice et qu'il convenait de les valoriser davantage. Il a été aussi admis que l'amélioration de son fonctionnement nécessitait d'avoir une réflexion sur le statut de l'élu. Enfin, que les membres devaient être associés plus en amont des rapports et que ses travaux devaient être mieux intégrés dans les politiques publiques mises en œuvre par la Collectivité de Corse.

Sur la question de la gouvernance et de la représentation, il a été conclu que ce n'était pas tant le nombre d'élus qui posait question mais plutôt la nature de la relation que l'on souhaitait établir entre les territoires et la Collectivité de Corse.

Je vous propose, sur la base des synthèses et propositions émises et reprises dans les comptes rendus ci-joints en annexe, d'ouvrir le débat afin de finaliser une position commune sur la modification des statuts de la Chambre des Territoires.

**Vi pregu di dibattene.**

Je vous prie de bien vouloir en débattre.